



ちゅうぶっ子

R7. 4. 14発行

発行者

出雲市立中部幼稚園

園長 高橋 均

別れと出会いの春～新年度が始まりました！～

Despedidas e encontros da primavera iniciando o novo ano!

3月14日に卒園式を挙^{そつえんしき}行し、年長児10名^{きょこう ねんちようじ}が、元^{げんき}気に中部幼稚園を巣立^{ちゅうぶようちえん}っていきました。中部幼稚園での経験^{けいけん}を生かして、小学校^{しょうがっこう}でも自分^{じぶん}らしくのびのびと成^{せい}長^{ちやう}していくよう願^{ねが}っています。

そして、4月8日には令和7年度の始業式^{れいわ ねんど しぎょうしき}を、11日には入園式^{にゅうえんしき}を行い、中部幼稚園^{おこな}の新年度が始まりました。保護者^{しんねんど}の皆様^{はじ}、お子様^{ほごしゃ}のご入園^{みなさま}、ご進級^{こさま}おめでとうございま^{にゅうえん}す。今年度^{しんきゅう}は、年少いちご組^{こんねんど}が9名、年中^{ねんしょう}りんご組^{ねんちゆう}が16名、年長すみれ組^{ねんちゆう}が13名で、全部^{ぜんぶ}で38名でのスタートとなりました。新^{あた}しい生活^{あたら}に瞳^{せいかつ}をキラキラと輝^{ひとみ}かせている子^{かがや}供^こたちの期待^{きたい}に^{こた}えられるよう、職員^{しよくいんいちどう}一同力^{しよくいんいちどう}を合^あわせ、全^{ぜん}力で保育活動^{ほいくかつどう}に取り組^とんでまいります。ご家族^{かぞく}、地域^{ちいき}、関係機関^{かんけいきかん}の皆様^{みなさま}、今年度^{ねが}もどうぞよろしくお願^{ねが}いいたします。

始業式や入園式では、アンパンマンのお話^{しょうかい}を紹^{しょうかい}介^{かい}し、お友達^{ともだち}にやさしくできる子^こになってほしいと伝えました。アンパンマン^{あんぱんまん}みたいに自分の顔^{かお}をちぎ^{ちぎ}ってあげ^{あげ}ることはできませんが、困^{こま}っている人^{ひと}がい^いたら、やさしい言葉^{ことば}をかけ^{かけ}て、すす^{すす}んで助^{たす}けてあげ^{あげ}られる子^こに育^{そだ}ててい^いきたいと考^{かんが}えています。



<卒園式>



<始業式>



<入園式>